
元気配信
元気とやる気のあなたに
人生は決断が大事
事業においても個人の生活においても、一番大切なのは決断だ。
駄目なのは、決断しない上司を持った時が一番辛い。そして自分が決断出来ない事だ。
例え間違っていても、決断してそれを実行すれば、間違った事が分かる。
茹でガエルという言葉があるが、ぬるま湯につかっていて、いつか出よう出ようと思っているうちに、出る決断が出来ず、茹でガエルにな
るのだ。
今年のテーマの一つに決断と実行、これが出来る人が伸びる世の中になってきました。
あなたも素早く決断しましょう。
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https://ta-k.co.jp/aragane/684/

